Translation practice

1. Avoir un frère ou une soeur plus âgée, c’est bien, mais un petit frère ou une petite sœur, c’est embêtant. Ils sont toujours trop gâtés.

2. À partir de l’âge de douze ans, il faut avoir le droit de s’habiller comme on veut, même quand on sort avec ses parents.

3. À mon avis, il n’y a pas beaucoup d’avantages de la vie familiale ! Moi, je suis fille unique et je me sens trop seule !

4. Oh là là ! Les familles nombreuses c’est affreux ! On n’est jamais seul, on n’a pas de vie privée et il y a toujours trop de bruit.

5. Moi, je pense que quand on sort avec ses parents, il faut mettre les vêtements qu’ils préfèrent. Après tout, ce sont eux qui les achètent !
Translation practice - ANSWERS

1. Having an older brother or sister is good but a younger brother or sister is annoying. They are always too spoiled.
2. From the age of 12, you should be allowed to dress as you want, even if you are out with your parents.

3. In my opinion, there are not many advantages of family life ! Me, I am an only child and I feel too lonely.
4. Wow! Big families are terrible ! You are never alone, you have no private life and there is always too much noise.

5. Me, I think that when we go out with our parents we should wear the clothes that they like. After all, it is them who buy them!
